

“18 XL”: se elevan a 23 los muertos por accidentes y anuncian lluvias

FIESTAS PATRIAS. Hoy se espera la mayor salida de santiaguinos a regiones.

Leo Riquelme

Las autoridades notificaron ayer que en los primeros tres días de estas mini vacaciones por las extensas Fiestas Patrias han fallecido 23 personas en accidentes de tránsito, cifra que es apenas dos menos que los decesos que se produjeron en toda este asueto de 2023, que fue de sólo tres días festivos.

“Como sociedad no hemos estado bien”, lamentó el Presidente Gabriel Boric en una actividad en Pudahuel, donde se anunció un reforzamiento de las medidas de seguridad y tránsito por el festivo.

“Por favor, chilenos, chilenas, seamos responsables. Que esta fiesta sea un motivo de alegría, de encuentro, de celebrar las tradiciones patrias, de disfrutar con los amigos, con la familia, de encontrar nuevos amores. Pero eso tiene que ser siempre con responsabilidad (...) No maneje con copete. Si va a tomar, pase las llaves. Si va a tomar, no salga en el auto. Su vida y la de otra persona que merece la tranquilidad de poder disfrutar segura está en juego en esto”, agregó el mandatario, quien calificó la decisión de conducir bebido o mirar el celular como “pelotudas”.

Considerando que para hoy se espera la mayor salida de santiaguinos a regiones, Carabineros y los Ministerios de Transporte y Obras Públicas anunciaron un reforzamiento de las medi-

las 13.00 horas del “peaje a luca” en las rutas 5 Norte, 5 Sur y 68.

LLUVIA Y VIENTO

Por otra parte, la Dirección Meteorológica de Chile emitió un aviso entre las regiones de Valparaíso y Aysén por la presencia de viento moderado desde la tarde de mañana 18 de septiembre y la mañana del jueves, a lo que se sumarán precipitaciones más bien débiles.

El organismo advirtió que su intensidad podría presentar algunos riesgos, por lo que llamo a la población a estar atentos a las condiciones, pues aguarda rachas de hasta 60 km/h en las zonas costeras entre Valparaíso y el Biobío.

Para la parte norte, Meteorología avizora un “18” soleado, con máximas que llegarían a los 16° en Arica e Iquique, y parcial con hasta 16° en Antofagasta, que bajarán a 15° en Coquimbo y a 14° en Valparaíso.

Para la Región Metropolitana proyectó 19° y para Rancagua 20°, aunque alertó que desde ahí hacia el sur, al menos hasta la Región de Los Lagos, es probable que se registren lluvias.

El meteorólogo Iván Torres dijo que para Santiago podría haber chubascos en el centro durante la madrugada del jueves, de no más de 1 a 2 mm, aunque su intensidad podría crecer.

“No se descarta la posibilidad de tormentas eléctricas en sectores del litoral del Biobío y de La Araucanía con la aproximación de la baja presión. Las

te fenómeno se darán durante la madrugada del 19 de septiembre, en esa parte del país”, añadió por su parte Meteored.

Aunque para el viernes los meteorólogos indican que se mantendrá la inestabilidad, para el fin de semana avizoran el retorno de temperaturas primaverales. ☞



SE INCREMENTARON LOS CONTROLES CARRETEROS Y TAMBIÉN LOS HORARIOS DEL “PEAJE A LUCA”.

mantuvo a ladue

tres meses y que lo hizo perder la

Finalmente, en consecuencia, de la actualización de los impactos | en las oficinas de la Dirección Regional del SEA Región de Antofagasta. en